



En el Salón Auditorio ubicada en el bloque «D» del Campus Centenario, la Carrera de Comunicación Social de la sede Guayaquil, realizó la presentación oficial de los nuevos grupos de Asociacionismo Salesiano Universitario (ASU).

La iniciativa surge de los estudiantes de la Carrera y tiene como objetivo crear espacios donde los jóvenes puedan desarrollar sus habilidades en un ambiente salesiano que le permita realizar actividades de acuerdo a sus intereses académicos y extracurriculares. «Lo importante es rescatar lo que los jóvenes piensan por medio de los grupos ASU» puntualizó la MSc. Susan Escobar, Técnico docente de la UPS.

El Grupo ASU VOCES contará con la coordinación de la estudiante Coraima Torres y la animación del docente Bismarck Arana. En este ASU se realizarán foros, debates, escritos enfocados en el análisis de productos audiovisuales con el fin de favorecer el desarrollo de un pensamiento crítico en los alumnos salesianos. «No todos tenemos la misma forma de expresarnos y para eso existe VOCES», expresó Torres.

Por otra parte, el coordinador del COMIC CLUB será Alex Altamirano y contará con la animación el profesor Alfredo Ayora. Este nuevo Grupo ASU busca establecer un espacio de análisis de historietas no solo de superhéroes, sino de política, deporte, guerra, comic sociales y culturales, por medio de foros y debates.



## La educación a través del juego con la Pedagogía Waldorf

Fecha de impresión: 20/05/2024

Finalmente, se realizó la presentación del Grupo ASU LECTURA Y ESCRITURA, con la coordinación de José Vázquez y animada por el poeta Augusto Rodríguez. Este será un espacio para todos los jóvenes amantes a la redacción.

La UPS invita a los estudiantes de todas sus carreras a participar de los nuevos grupos ASU.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)